

Segunda mirada

Un sueño loco

– El Presidente insistió ayer, en la recepción de los medallistas de París, en la idea de postularse a organizar los Juegos Olímpicos de 2036 – nos cuenta José Tobías. – Es un «sueño loco», dijo.

– En pedir no hay engaño – observo.
– A mí con lo de «sueño loco» me da un escalofrío en la espalda – recuerda Sammy Calderón.

– No vaya a pasar lo de otros sueños locos, como condonar el CAE, fundar un banco para el desarrollo o vender balones de gas a precio justo.

– No seas pesimista, Jota Jota. A mí me recuerda a «porque no tenemos nada, lo queremos todo», de Carlos Dittborn.

– De acuerdo, hay que pensar en grande – apunta María Luisa.

– ¿Por que no ponerle fin, por ejemplo, a la dictadura en Venezuela?

– Terminar con la guerra en Ucrania, o con la crisis de refugiados en Europa.

– O en Colchane, para partir – sugiere Walter Alberto.

– Chaquetero. Un encuentro con Trump y Harris, para que bajen la retórica y asuman un mínimo civilizatorio.

– Por ganas no nos quedamos.

J. J. Cruz
